

CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE DE BOUILLON



GAUTHIER JACQUES

Chères lectrices libérales, chers lecteurs libéraux,

Je vous écris cette lettre que vous lirez peut-être si vous avez le temps ! J'aimerais brièvement vous parler de mon engagement pour le libéralisme. Depuis un an déjà, je suis actif au sein des Jeunes MR afin de revendiquer haut et fort les valeurs libérales ainsi que de contrer la montée galopante des populistes.

Jeune MR du Centre Ardenne et de Bruxelles, je suis un militant engagé au service des jeunes mais également des plus âgés. Pour ce faire, mon engagement s'est vu à travers mes différentes interviews : Georges-Louis Bouchez, Denis Ducarme, Nadia Geert, Jean-Marc Ferry, Egbert Lachaert, David Leisterh, etc. Je travaille pour le Piccolomag, revue des Jeunes MR dans laquelle je publie régulièrement des articles sur divers sujets : neutralité de l'état, parité, migration, etc.

Au cours des précédents mois, j'ai dirigé la campagne politique de notre nouvelle présidente Laura Hidalgo avec qui je vais travailler ! Je suis désormais nommé rédacteur en chef du piccolomag, revue des Jeunes MR qui attire plus de 8000 personnes.

Pour voir le fruit de mon engagement, je vous propose les quelques liens suivants :

Interviews: <https://www.youtube.com/user/JMRPiccoloBOX/videos>

Articles: <https://piccolomag.be/news-en-bref/>

(derniers articles : <https://piccolomag.be/le-politiquement-correct-on-en-creve/> ou <https://piccolomag.be/la-decadence-post-linguistique/>)

Je souhaite également changer la couleur de Bouillon, tâche ô combien complexe, mais « Bouillon, le bleu te va tellement mieux ». Pour toutes ces raisons j'aimerais, montrer mon engagement pour notre ville, à la place que vous jugerez bonne pour moi !

Dans l'attente d'avoir une réponse favorable de votre part, je vous prie d'agréer, chère lectrice et cher lecteur, l'expression de mes salutations libérales les plus distinguées.

Amicalement vôtre,

Gauthier JACQUES